

BAB I
PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Pembangunan suatu daerah merupakan bentuk dan upaya yang dilakukan pemerintah dalam rangka memajukan kesejahteraan umum dan mencerdaskan kehidupan bangsa. Pemerintah daerah mewujudkan hal tersebut dengan membentuk Badan Layanan Umum Daerah (BLUD) yang bertujuan meningkatkan pelayanan kepada masyarakat baik dibidang pelayanan kesehatan, pendidikan, atau pelayanan masyarakat lainnya. Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah Pasal 346 menjelaskan bahwa BLUD mempunyai fleksibilitas dalam pola pengelolaan keuangan sebagai pengecualian dari ketentuan pengelolaan daerah pada umumnya. Fleksibilitas inilah yang memungkinkan BLUD melakukan pengadaan barang/ jasa secara mandiri agar dapat memberikan layanan umum secara lebih efektif, efisien, ekonomis, transparan dan bertanggung jawab.

Pengadaan barang/ jasa pemerintah bersumber dari APBN/ APBD, yang merupakan sumberdaya penting bagi pemerintah daerah sehingga diperlukan pengendalian internal. Sebagaimana dijelaskan dalam Peraturan Presiden Nomor 60 Tahun 2008 tentang Sistem Pengendalian Intern Pemerintah bahwa untuk mencapai pengelolaan keuangan negara yang efektif, efisien, transparan, dan akuntabel, menteri/pimpinan lembaga, gubernur, dan bupati/ walikota wajib melakukan pengendalian atas penyelenggaraan kegiatan pemerintahan. Pengendalian ini dapat terlaksana secara optimal apabila

didukung oleh penerapan sistem informasi akuntansi yang baik. Sistem informasi akuntansi ini sangat berperan penting dalam menunjang aktivitas operasional dan meningkatkan pengendalian internal guna menghindarkan terjadinya penyimpangan (*fraud*) dalam kegiatan belanja maupun operasional instansi pemerintah.

Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Bangil Kabupaten Pasuruan merupakan unit kerja pelayanan kesehatan di lingkungan Pemerintah Kabupaten Pasuruan yang telah berstatus Badan Layanan Umum Daerah. BLUD RSUD Bangil dibentuk berdasarkan Keputusan Bupati Nomor 445.103/HK/424.013/2012 tanggal 24 Februari 2012 tentang Penetapan Rumah Sakit Umum daerah Kabupaten Pasuruan sebagai Badan Layanan Umum Daerah. Sebagai BLUD yang bergerak dibidang pelayanan kesehatan, pengadaan obat-obatan merupakan salah satu komponen yang sangat penting untuk menunjang kegiatan operasional RSUD Bangil. Karena sifat persediaan obat-obatan yang sangat rentan dengan kerusakan, pencurian, dan penyimpangan (*fraud*), maka diperlukan pengamanan dan pengawasan yang memadai agar pengendalian internal terhadap pengadaan obat-obatan semakin optimal. Berdasarkan latar belakang yang telah diuraikan diatas maka penulis tertarik untuk meneliti sistem informasi akuntansi pembelian obat yang telah berjalan di RSUD Bangil dengan judul **“Evaluasi Sistem Informasi Akuntansi Pengadaan Obat-obatan Sebagai Upaya Meningkatkan Pengendalian Internal (Studi Kasus pada RSUD Bangil Kabupaten Pasuruan)”**.

B. Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang yang telah diuraikan diatas, maka rumusan masalah untuk penelitian ini adalah sebagai berikut:

“Bagaimana mengevaluasi sistem akuntansi pengadaan obat-obatan sebagai upaya meningkatkan pengendalian internal pada RSUD Bangil Kabupaten Pasuruan ?”

C. Tujuan dan Manfaat Penelitian

Penelitian ini berguna bagi:

1. Tujuan

Penelitian ini bertujuan untuk mengevaluasi sistem informasi akuntansi pengadaan obat-obatan sebagai upaya meningkatkan pengendalian internal pada RSUD Bangil Kabupaten Pasuruan

2. Manfaat

a. Perusahaan

Penelitian ini diharapkan memberikan informasi yang dapat dijadikan bahan evaluasi terkait sistem informasi akuntansi pembelian yang telah berjalan dalam proses pengadaan langsung obat-obatan pada RSUD Bangil Kabupaten Pasuruan.

b. Universitas

Penelitian ini diharapkan dapat memberikan kontribusi ilmu tentang sistem akuntansi informasi pembelian yang telah berjalan pada pengadaan langsung obat-obatan pada RSUD Bangil Kabupaten Pasuruan.

c. Penulis

Penulis dapat menganalisis sistem informasi akuntansi pembelian yang telah berjalan dalam proses pengadaan langsung obat-obatan pada RSUD Bangil Kabupaten Pasuruan.

